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87  сессия 1 созыва 

 

РЕШЕНИЕ 

 

«26» февраля 2018 г. № 1324-1/18 

 
 

Отчет о проделанной работе за 2017 год 

заместителя председателя  

Керченского городского совета  
 

 

В соответствии со ст. 82 Регламента Керченского городского совета, 

заслушав и обсудив отчет заместителя председателя Керченского городского 

совета о работе за 2017 год, Керченский городской совет РЕШИЛ: 

 

1. Принять к сведению отчет заместителя председателя Керченского 

городского совета о работе за 2017 год (приложение). 

 

2. Отделу информационной политики и связям с общественностью аппарата 

Керченского городского совета (Мазилов) обеспечить опубликование данного 

решения на официальном сайте Керченского городского совета. 

 

3. Настоящее решение вступает в силу с момента принятия. 

 

 

 

Председатель городского совета        Н. ГУСАКОВ 



                                                          Приложение  

                                                          к решению 87 сессии  

                                                          Керченского городского совета 1 созыва 

                                                          от  26 февраля 2018 года  № 1324-1/18 

 

Отчет 

заместителя председателя Керченского городского совета о работе 

за 2017 год 

 

Решением 72 сессии Керченского городского совета 1 созыва                    № 1163-

1/17  от 30.06.2017 г. я была избрана на должность заместителя председателя 

Керченского городского совета Республики Крым.  В  связи с этим, представляю на 

ваше рассмотрение отчет за период с июля по декабрь 2017 года. 

Как заместитель председателя Керченского городского совета работаю на 

постоянной основе, полномочия осуществляю согласно статье 44 Устава 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым, статье 81 

Регламента Керченского городского совета и Положению                         «О 

заместителе председателя Керченского городского совета», согласно которым 

основным направлением деятельности является  -  работа с постоянными 

комиссиями Керченского городского совета.  

Так решением 74 сессии городского совета 1 созыва                                             от 27 

июля 2017 года № 1169-1/17  «О реорганизации постоянных комиссий Керченского 

городского совета 1 созыва» были реорганизованы                                   2  

постоянные комиссии: 

- постоянная комиссия по вопросам местного самоуправления, регламента, этики и 

депутатской деятельности и постоянная комиссия по вопросам информационной 

политики и межнациональных отношений реорганизованы в постоянную 

комиссию по вопросам местного самоуправления, депутатской деятельности, этики 

и межнациональных отношений;  

-   постоянная комиссия по вопросам регуляторной политики, развития 

предпринимательства реорганизована в постоянную комиссию по вопросам 

инвестиционной политики, развития предпринимательства.  

Это позволило постоянным комиссиям расширить свои возможности  и  

конкретизировать работу по направлениям деятельности. 

Вся деятельность городского совета и постоянных комиссий строится в 

соответствии с перспективными и текущими планами работ Керченского 

городского совета, которые формируются на основании предложений председателя 

городского совета, депутатов, постоянных комиссий, главы  администрации города 

Керчи и прокуратуры города.  

За 2017 год проведено 24 заседания Керченского городского совета                              

(11 очередных и 13 внеочередных), рассмотрено 279 вопросов, из них                       

77 нормативные  правовые  акты. По всем проектам нормативных документов 

проводилась антикоррупционная экспертиза. 

Внесенные проекты решений рассматривались на заседаниях постоянных 

комиссий. Всего было проведено 83 заседания постоянных комиссий.     

Чаще всего по вопросам, вносимым на заседания городского совета, для обмена 

мнениями и рассмотрения различных точек зрения На эти заседания приглашались 



заместители главы администрации города, руководители и специалисты 

структурных подразделений администрации города Керчи, предприятий и 

организаций города, представители общественных организаций города, 

прокуратуры и средств массовой информации. 

В соответствии с Положением, как заместитель председателя Керченского 

городского совета, являюсь членом антитеррористической  комиссии;  постоянно 

действующей комиссии по формированию Перечня объектов муниципального 

имущества, находящихся в собственности МО ГО Керчь, предназначенных для 

предоставления во владение и (или) в пользование на долгосрочной  основе 

субъектам малого и среднего предпринимательства; комиссии  по рассмотрению 

предложений об установке памятных знаков на территории г. Керчи РК; комиссии 

по делам несовершеннолетних и защите их прав МО ГО Керчь; комиссии по 

вопросам погашения задолженности по выплате заработной платы; комиссии по 

предоставлению субсидий из бюджета МО ГО Керчь РК на конкурсной основе 

социально ориентированным некоммерческим организациям, зарегистрированным 

на территории МО ГО Керчь РК; постоянно действующей комиссии по передаче в 

аренду имущества МО ГО Керчь РК; межведомственной топонимической 

комиссии МО ГО РК; постоянно действующей комиссии по имущественной 

поддержке социально ориентированных некоммерческих организаций; рабочей 

группы по рассмотрению инвестиционных проектов на территории МО ГО Керчь 

РК;  рабочей группы по мониторингу ситуации на рынке труда в г. Керчи; 

медицинского совета в МО ГО Керчь РК. 

Хотелось бы отметить, что являясь председателем рабочей группы по организации 

и проведению публичных слушаний, было назначено и проведено 31 заседание. Из 

них - слушаний по вопросу изменения вида разрешенного использования 

земельного участка – 26 заседаний; по установлению публичного сервитута в 

отношении земельного участка                       – 2 заседания; 1 заседание по проекту 

Стратегии социально-экономического развития муниципального образования 

городской округ Керчь Республики Крым; 1 заседание – по проекту бюджета 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым на 2018 

год и плановый период 2019 и 2020 годов и 1 заседание по обсуждению проекта 

решения Керченского городского совета «О внесении изменений и дополнений в 

Устав муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым».    

  

 

 Депутаты Керченского городского совета включены в составы комиссий, 

которые созданы при администрации города Керчи. Совместное участие депутатов 

городского совета в данных комиссиях и рабочих группах позволяет более 

детально изучить каждый профильный вопрос, своевременно дать ему правильную 

правовую и общественную оценку, обеспечить принятие конструктивного 

решения.  

Неотъемлемой частью в работе депутатов является работа с населением. Это 

приемы граждан, рассмотрение жалоб и обращений жителей, непосредственное 

обсуждение и решение вопросов в ходе проведения встреч, собраний, 

взаимодействия со службами и предприятиями. 

 

В рамках взаимодействия депутатов Керченского городского совета с 



администрацией города Керчи  проводятся аппаратные совещания, на которых 

решаются вопросы, касающиеся жизнеобеспечения города, рассматриваются 

обращения, которые поступают депутатам от жителей города. 

Основной темой большей части обращений являются вопросы жилищно-

коммунального хозяйства, в частности проблемы, связанные с уличным 

освещением,  ремонтом  дорог, как внутриквартальных, так и дорог общего 

пользования; строительство детских игровых и спортивных площадок; изоляции 

труб отопления; много обращений по вопросам оплаты взносов на капитальный 

ремонт.    

За отчетный период в Керченский городской совет поступило                             238 

обращений, которые были своевременно рассмотрены и направлены по 

принадлежности. Обращения по ремонту дорог и тротуаров, комплексному  

благоустройству дворов, замене  остановочных  павильонов, установке  детских и 

спортивных площадок, требующие значительных  материальных вложений, взяты 

на контроль. 

На личном приеме, как заместитель председателя Керченского городского совета, 

принято 46 человек, на депутатском – 52 человека.  

Специалисты аппарата осуществляли контроль за опубликованием нормативных 

правовых актов городского совета, выполнением отделами и структурными 

подразделениями администрации города, а также юридическими и физическими 

лицами на территории города постановлений, распоряжений и поручений главы 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым, 

обеспечивали информирование о деятельности городского совета через средства 

массовой информации, официальный сайт Керченского городского совета, вели 

мониторинг изменений в нормативно-правовых актах.  

 Традицией для депутатов городского совета стало чествование ветеранов Великой 

Отечественной войны по округам в связи с юбилейными и памятными датами, 

согласно федеральной партийной программе «Старшее поколение». Благодаря этой 

работе мы узнаем людей, подаривших нам мир, и они узнают нас, представителей 

городской власти. 

В начале своей трудовой деятельности я ставила своей целью – сплотить 

депутатский корпус в единое «ядро», способное изменить жизнь керчан к лучшему. 

Мне было не понятно, почему каждый депутат - это безусловно личность, которая 

ратует за своих избирателей, за город, а помощи нет. Что-то все-таки получилось, 

что-то нет. Совместно с Николаем Сергеевичем Гусаковым мы систематизировали 

работу постоянных комиссий и работу депутатов в комиссиях администрации 

города. С Главой администрации города и его заместителями, на мой взгляд, 

налажен полный контакт и взаимопонимание. 

Нашему составу работать еще 1,5 года, и мы должны как можно больше успеть. 

Спасибо всем за понимание, за патриотизм и верность общему делу на благо 

родного города!   

 

 

 

Заместитель председателя 

Керченского городского совета                                            О.СОЛОДИЛОВА 

 


